

Primer ministro de Camboya prevé fortalecimiento de nexos con Cuba

Image not found or type unknown



Hun Sen, primer ministro de Camboya.

Phnom Penh, 12 may (RHC) El primer ministro de Camboya, Hun Sen, señaló que las acostumbradas relaciones de amistad y colaboración existentes con Cuba podrán avanzar y reforzarse todavía más en los próximos años.

Con nuestro esfuerzo conjunto, creo que el tradicional vínculo de amistad y buena cooperación entre Cambodia y Cuba se desarrollará y fortalecerá más a nivel bilateral y multilateral en beneficio de nuestros pueblos, escribió el jefe de Gobierno a su par cubano, Manuel Marrero.

Hun Sen formuló la apreciación en un mensaje cursado a Marrero en el cual subrayó que “la confianza depositada en usted para el segundo mandato por parte de los ciudadanos de Cuba, sin duda, será fuente de mayor inspiración para que continúe la marcha histórica en la promoción del futuro bienestar, resiliencia y prosperidad de su país”.

Durante 2022 Camboya y Cuba desarrollaron una intensa agenda bilateral, con intercambios de visitas de sus jefes de Gobierno y la rúbrica de nuevos acuerdos de cooperación, entre otras acciones.

Hun Sen, de hecho, se convirtió en el primer alto dirigente del Reino en viajar a La Habana desde la adhesión de Cuba al Tratado de Amistad y Cooperación con el Sudeste Asiático (TAC), dos años atrás.

Durante su estancia en la nación antillana, y en compañía del presidente Miguel Díaz-Canel, ambos presenciaron la firma de varios convenios en los sectores de salud, deportes y relaciones internacionales.

Días después, Marrero viajó a Camboya, donde fue testigo de la rúbrica de dos memorandos de entendimiento (MoU): uno sobre un programa de intercambio cultural y el otro para la cooperación en educación física, cultura y deportes.

Phnom Penh y La Habana establecieron relaciones diplomáticas el 15 de abril de 1960. Ambos países, miembros activos del movimiento de los No Alineados, han desarrollado el diálogo bilateral al más alto nivel y Camboya mantiene el apoyo a la isla en su lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/322428-primer-ministro-de-camboya-preve-fortalecimiento-de-nexos-con-cuba>



Radio Habana Cuba